

# 城 趾

「城趾が丘の旭光」と校歌にも歌われる「横内城」

「日本一美味しい水」といわれる清流・横内川

そんな「清流と古城の里」にある横内中学校は、

未来に羽ばたく横中生を応援します！

文責；教頭

## 笑華～光る汗・笑顔はじけた運動会

今年度の運動会は、5月29日（土）、6月1日（火）の2日間にまたがって開催されました。1日目は、雷と雨のため途中で中止となり、予備日の午後を使って全日程が終了しました。ヨコモクラップ（準備体操）や拍手中心の縦割り応援、選択種目、学年種目と、例年にはない種目が多く、生徒たちは一生懸命、しかし楽しそうに取り組んでいました。結果は仲良く引き分け。生徒たちの光る汗・とびきりの笑顔がまぶしい運動会になりました。

赤組団長（3の2 佐々木琉宇さん）の感想文

僕は、運動会で頑張ったことが二つあります。

一つ目は、応援です。

僕は、今年、応援団長になりました。最初は上手くできるかわかりませんでした。応援の内容を決めるときは、幹部の皆がいてくれたから、内容の濃い応援にすることができました。

応援の時には、赤組のみんながしっかりと話を聞いてくれたし、チャント（手拍子）、ウェーブ、ダンスの時も、みんながテキパキ動いてくれたおかげで、早く覚えることができたと思います。赤組のみんなには、一言、「おつかれさま！」と伝えたいです。

頑張ったことの二つ目は、競技です。

僕は、リレーと綱引き、全員リレーに出場しました。選抜リレーは、徒競走に変わってしまったけれど、最後まで全力で走りました。1位ではなかったけれど、とても楽しかったです。

綱引きでは、手にとげが刺さってたいへんだったけれど、みんなで力を合わせて青組に勝つことができてうれしかったです。

全員リレーでは、アンカーなのでとても緊張しました。勝つことはできなかったけれど、みんなが練習の時よりも速く走っていたので、最後まで頑張った甲斐がありました。

運動会を成功させることができたので、本当に良かったです。



応援合戦のウェーブ。拍手中心の応援合戦、声は出せなくても気合いが伝わってきました。



3学年レク種目「綱しか引かん」。最終決戦は、3年生の気迫のぶつかり合いでした。

青組団長（3の1 村上如水さん）の感想文

今、青組団長として中学校生活最後の運動会を終えて、僕は充実感と感謝の気持ちでいっぱいです。

一年生の皆さん、二日お疲れ様でした。最後の学年リレー、三年生が走っている中、一生懸命旗振りと応援をしてくれてありがとう。一緒に頑張っている気がしてうれしかったです。

二年生の皆さん、本番までの一週間、本当にありがとう。応援練習、楽しかったです。本番も二年生の応援を楽しく見ていました。全力で競い合っている姿がかっこよかったです。

三年生の皆さん、準備や計画などの係の仕事や、応援の練習など、お疲れ様でした。運動会が終わり、次は中体連ですね。自分たちの目標に向けて、一段ずつ階段を上がって頑張りましょう。一緒に最後の運動会をやることで楽しかったです。

他にも、運動会の準備や計画をしてくださった先生方、係や応援に協力してくださった先生方、いろいろなお手伝いをしてくださったYSCの方々、応援してくれた保護種の方々、本当にありがとうございました。

僕は、なりたくてなったわけではなかったけれど、団長として、他の人にはできない経験ができ、失敗することや上手くいかないこともありました。楽しいことや達成感もその分多く、中学校生活の良い思い出を残すことができました。



ヨコモクラップ。初めての運動会、1年生も元気はつらつです。

# We are the ONE.～壮行式（全校で戦う中体連に）

## ★応援団長励ましの言葉（3の1 山田綾織さん）

選手の皆さん、毎日の練習、お疲れ様です。いよいよ中体連が近づき、選手の皆さんの気合も高まっていることと思います。

今回の大会は、1・2年生にとっては、自分の努力を試すチャンスであると同時に、3年生と臨む最後の試合。引退を迎える3年生にとっては、中学校生活最後の大会です。また、私たち応援団の3年生幹部にとっても、選手の皆さんにエールを送る最後の大会となります。そんな思いの詰まった大会だからこそ、どの学年の選手にとっても、悔いの残らない大会になってほしいと思っています。明後日から始まる大会に向けて、私から二つの言葉を送ります。

一つ、「不撓不屈」。これは、どんな苦勞や困難にも負けず、絶対に屈したり挫けたりしない強靱な精神を表す言葉です。今回の大会では、昨年度の中体連秋季大会から育ててきたチームワークや仲間との絆を信じ、「全力を出せた！」と心から感じられるよう、ぜひ、この「不撓不屈」の精神で戦ってください。

二つ、「夢を求め続ける勇氣さえあれば、全ての夢は必ず実現できる。」これは、多くの名作を残し、今なお人々を魅了し続けるウォルト・ディズニーの言葉です。いくら達成することが難しい目標であっても、それを達成しようとする勇氣さえあれば、必ず実現できるということを私たちに教えてくれています。試合中、対戦相手を前にして、また、己の弱さから落ち込むことがあるかもしれませんが、しかし、この言葉のように、今まで目標に向かって重ねてきた努力を信じ、達成しようとする勇氣を強く持ち続け、最後まで全力で戦い抜いてほしいと思います。明後日から始まる中体連では、この二つの言葉を胸に精一杯頑張ってください。

今大会も、応援団は直接会場に行って応援することができません。しかし、皆さんがずっと努力し続けてきたことを知っているからこそ、その成果を際限なく発揮できるよう願っています。最後に、選手の皆さんの健闘を心から願い、私たち応援団の激励の言葉といたします。



## 全力で戦った中体連夏季大会～入賞おめでとう！

<男子バレー> 第2位 決勝 対南中 0-2 (①25-27 ②19-25)

\*メンバー ①樋口陸 ②村上如水 ③石井翔大 ④鎌田寛太 ⑤沼倉駿平 ⑥楠美逸耕  
⑦加藤奏空 ⑧川越悠生 ⑨兵庫利空 ⑩宮田圭都 ⑪柿崎悠樹

<男子ソフトテニス> 団体戦 第3位 準決勝 対造道中 1-2

個人戦 江波戸樟太・長内亮太ペア 第3位 (県大会出場)  
田村悠斗・白川友輝ペア 第5位

<女子ソフトテニス> 団体戦 第3位 準決勝 対東中 1-2

個人戦 山本夢真・三上朱華ペア 第5位

<女子バドミントン> シングルス 大笠心彩 第7位 (県大会出場)

<陸上競技> \*女子走高跳 小野鞠妃良 第4位 (1m25) \*女子四種 佐藤花 第4位 (1148点)

\*男子400m 越田拓翔 第5位 (57秒70) \*女子100m 須藤優 第5位 (14秒10)

\*男子3000m 成田滝月 第7位 (10分59秒25)

\*低学年女子リレー (佐藤日和・須藤優・佐藤杏・福田椿) 第8位 (1分00秒28)

\*県大会の活躍を心から祈っています！「横中魂」を胸に、精一杯頑張ってください！！\*

## 7月の主な行事予定

※各学年から配付される週予定も必ずご確認ください。

2日(金) 一斉テスト  
5日(月) 二者面談 ～12日(月)  
9日(金) 薬物乱用防止教室  
15日(木) 県大会壮行式  
16日(金) 命の大切さを学ぶ教室  
17日(土) 県中体連夏季大会 ～18日(日)

20日(火) 大掃除  
21日(水) 1学期終業式  
22日(木) 夏季休業 ～8月23日(月)  
27日(火) 口座振替日  
3年授業日 ～30日(金)  
全校三者面談 ～30日(金)